

Femmes de prière internationale

[View this email in your browser](#)

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Novembre 2022



Femmes de prière
INTERNATIONALE

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :

[Coopérative de littérature française](#)





Quand vous priez

Flo Shaw

Trois fois dans la Bible, Jésus-Christ nous ordonne de prier. Ses paroles catégoriques provenant de Christ illustrent sa perspective sur la valeur et l'importance de la prière. Dans les situations suivantes, Jésus montre comment prier avec efficacité.

« En priant, ne multipliez pas de vaines paroles, comme les païens, qui s'imaginent qu'à force de paroles ils seront exaucés. »

(Matthieu 6 : 7)

« C'est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez reçu, et vous le verrez s'accomplir. »

(Marc 11 : 24)

« Il leur dit : Quand vous priez, dites : Père ! Que ton nom soit sanctifié ; que ton règne vienne. »

(Luc 11 : 2)

Jésus n'a pas dit « *Si* » vous priez, mais « *quand* » vous priez, indiquant qu'il s'attend à ce que vous priez. Et « *quand* » vous priez, vous devriez avoir un principe, de la passion et un modèle. Voici dix expressions clés accompagnées des Écritures, qui amélioreront votre vie de prière.

Quand vous priez...

Attendez de Dieu... comme il le désire (Michée 7 : 7)

Écoutez... la voix de Dieu ! (Psaume 95 : 7)

Priez... Dieu pour les requêtes (Psaume 119 : 154)

Nommez... les besoins précis (Matthieu 21 : 22)

Cédez... à l'Esprit de Dieu (Actes 6 : 4)

Attendez de Dieu... qu'il intervienne (Psaume 62 : 6)

Persévérez... jusqu'à ce que vous perciez (Luc 11 : 8)

Recevez... tout ce que Dieu veut donner (Marc 11 : 24)

Laissez... Dieu avoir la prééminence (Matthieu 6 : 10)

Aspirez à... plus de Dieu et à le connaître (Philippiens 3 : 10)

Jésus nous dit comment ne pas prier, puis nous encourage à prier. Ne soyez pas une chrétienne à mi-temps qui veut un Dieu à plein-temps. « La prière est à l'âme ce que l'oxygène est au corps. » C'est un style de vie. Il nous faut laisser l'onction de la prière couler. Avoir un talent fera tourner les *têtes*, mais avoir l'onction fera tourner les *cœurs*.

Dieu ne renvoie personne « vide » sauf ceux qui sont « imbus » d'eux-mêmes. –
Dwight L. Moody

Quand vous priez, intercédez pour quelqu'un d'autre. La prière a fait une différence quand je travaillais comme chimiste de recherche et lorsque j'ai développé deux tumeurs bénignes dans mon épaule gauche/bas du dos droit. Je suis entrée dans une salle de prière sombre de l'église. Pas au courant de ma diagnose, Alice Woodrow, intercesseuse guidée par l'Esprit, au premier contact, a seulement posé ses mains sur ces deux tumeurs, intercédant pendant quelques minutes. Quand elle a enlevé ses mains, les tumeurs avaient complètement disparu. Cette guérison miraculeuse a été documentée médicalement. Gloire à Dieu !

Quand vous priez... tout est possible selon la volonté, la manière et la Parole de Dieu (1 Jean 5 : 14-15).

Nota bene : Flo Shaw est l'épouse du Révérend Dwayne Shaw, pasteur de *New Life Temple* à Austin au Texas. Flo est la directrice du Réseau mondial de prière, ministre habilitée, et conférencière internationale.

Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :

http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html



La puissance arrive lorsque vous êtes à genoux

Jena Grech

Durant les vacances scolaires, quelques amies et moi-même avec nos enfants qui avaient à peu près le même âge, avions l'habitude de nous retrouver. Les enfants jouaient de la musique ; l'une de mes amies apportait sa guitare, et nous passions notre temps à adorer et à prier. Je chéris les souvenirs de ces jours.

Durant le dernier moment de prière ensemble, mon amie s'est tournée vers moi et a dit : « Jena, ta puissance arrive lorsque tu es à genoux. » En quelques semaines, elle est soudainement décédée à cause d'un virus qui a attaqué les fibres de son cœur. C'était il y a plus de vingt ans, mais je me souviens encore de ce qu'elle m'avait dit ... « Ta puissance arrive lorsque tu es à genoux. »

Au fil des années, ma position de prière a changé, pas trop sur mes genoux, mais plutôt assise ou arpentant. En prenant de l'âge (pas la vieillesse) veut dire que le corps a du mal à s'agenouiller trop longtemps. Heureusement que ma vie de prière a changé aussi. Les expériences de la vie, les hauts et les bas, m'ont appris qu'inviter le Seigneur dans toutes les situations et prier pour l'intervention /direction divine était la chose la plus importante et sage que j'ai pu faire. « Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. » (Philippiens 4 : 6)

Mesdames, notre puissance vient de Dieu. Notre force vient de sa présence. Nos pas sont guidés par sa Parole et son Esprit. Mais cela n'arrive pas automatiquement quand vous donnez votre vie à Jésus. Cela ne se fait pas automatiquement parce que vous allez à l'église tous les dimanches ou menez une vie de chrétien. La prière est un acte intentionnel de notre foi. Lire et choisir d'obéir à la Parole de Dieu est un acte délibéré de notre foi.

Jésus a spécifiquement dit « quand vous priez ». Cela veut dire qu'il faut que la prière fasse partie de votre vie quotidienne.

Quand mes enfants étaient plus jeunes, maintes fois, j'ai prié à leur insu, cherchant l'intervention de Dieu dans leur vie. Ils seraient mortifiés s'ils savaient certaines choses pour lesquelles j'ai prié, mais c'étaient des prières désespérées d'une mère pour ses enfants. Ces prières étaient entre moi et Celui que je savais avait le pouvoir de diriger leurs pas dans la bonne voie. Menez vos batailles à genoux.

Avoir une audience avec le Roi des rois est le plus grand privilège que vous et moi puissions avoir. Hélas, tant de fois les exigences familiales, les carrières, et même l'affairement dans le royaume de Dieu, nous forcent à renoncer à la prière et à la communion avec l'amoureux de notre âme.

Que notre héritage soit qu'on se souvienne de nous comme d'une personne de prière plutôt qu'une bonne chanteuse, musicienne, épouse, mère, enseignante, prédicatrice, cuisinière ou dirigeante. Il n'y a pas de mal à toutes ces choses, mais que voulez-vous comme héritage ? Menons notre vie et laissons nos actions démontrer que nous croyons que notre pouvoir vient de Dieu pendant que nous sommes à genoux.

Nota bene : Jena Grech est auteure, conférencière internationale, ministre habilitée de UPCA, et sert comme dirigeante des femmes en Australie. Elle sert aussi comme pasteure adjointe des *Pentecostals of Sydney* à Sydney en Australie.

Veuillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies
ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

liane@LianeRGrant.com



Prier pour ceux qui marchent dans le désert

Bethany Gadd

Beaucoup d'entre nous prient pour les enfants précieux qui appartiennent au Seigneur mais, pour une raison quelconque, ils errent dans le désert. Nous qui croyons, comme Josué et Caleb, faisons ce parcours à leurs côtés. Par moments, l'Esprit du Seigneur parle avec autorité à travers nos bouches.

Dans Jean 11 : 43-44, il est dit : « Ayant dit cela, il cria d'une voix forte : Lazare, sors ! Et le mort sortit, les pieds et les mains liés de bandes, et le visage enveloppé d'un linge. Jésus leur dit : Déliez-le, et laissez-le aller. »

Jésus n'a pas demandé, n'a pas prié pour que Lazare revive ; il a simplement déclaré et l'a commandé de sortir.

Il y a des moments de prier et des moments de demander des faveurs et de la miséricorde de Dieu.

Mais il y a un temps pour *déclarer* ! Un temps de *commander* à quelqu'un : « Sors ! » Lorsque vous êtes actives dans l'onction du Saint-Esprit, et vous sentez que l'autorité vient sur vous, ne vous étonnez pas si les paroles de déclaration sortent de votre bouche. Des mots impératifs tels que « Silence ! » ou à quelqu'un « Sois délié ! » ou « Sors et vis ! ».

Quand Lazare est sorti de la tombe, il avait les mains et les pieds liés de bandes. Il ne pouvait pas marcher ; il ne pouvait bouger ses bras ni traîner les pieds. Il pouvait à peine boitiller. Il ne pouvait pas parler ; il respirait à peine. Les gens ont dû délier les bandes, pour qu'il puisse fonctionner, marcher, parler comme un être humain.

Lorsque les âmes se présentent devant Dieu pour la première fois, elles ont probablement encore les vêtements de la mort sur elles : les étouffant, les empêchant de marcher spirituellement. Nous devons défaire ces vêtements qui les lient afin qu'elles puissent respirer et commencer à vivre comme une âme vivante, à exercer leur force, à bouger, à croître et accomplir des exploits.

Même quand nous passons nous-mêmes à un nouveau niveau de foi ou de ministère, nous pouvons être conscientes qu'il y a des vieux vêtements qu'il faut enlever.

Les langes sont parfaits pour envelopper un bébé pour qu'il se sente sécurisé dans le nouveau monde lumineux. Mais il faut les enlever pour que ses membres s'étendent, et avant qu'il puisse marcher et fonctionner complètement comme un petit homme.

Prions. Mais après, déclarons.

Et, dans l'onction du Saint-Esprit, commandons ou ordonnons que « Sa volonté soit faite sur terre comme au ciel » (Matthieu 6 : 10).

Nota bene : Bethany Gadd sert en tant que dirigeante des femmes de l'ÉPU en Grande-Bretagne et en Irlande. Depuis 1978, elle a servi avec son mari Mark, en tant que les pionniers d'une œuvre à Birmingham. Elle est diplômée de St Hilda's College en Oxford, avec une MA en musique et de Birmingham University avec un PGCE en sciences et mathématiques. Elle est la maman de Jonathan, Timothy, Jeremy et Benjamin et est « Mamgu » d'Eleanor, de Joshua et de Daniel.

Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers

Dieu accomplit de grandes choses !

Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à: LadiesPrayerInternational@aol.com. Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!**



Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à DebiAkers@aol.com

Femmes de prière internationale

Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale



et de la communauté.

Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaumes 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



Facebook

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à liane@LianeRGrant.com.

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !

